

# *Evalúa Inés María Chapman afectaciones por lluvias en Matanzas*

---



**Recorren zonas afectadas por lluvias en Matanzas. Foto: Radio Reloj**

Matanzas, Cuba, 10 jun (RHC) La viceprimera ministra de Cuba, Inés María Chapman, junto a Antonio Rodríguez, presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, conoció en la provincia occidental de Matanzas las afectaciones por las lluvias y recorrió el poblado de Carlos Rojas, en Jovellanos.

Las inundaciones provocaron la evacuación de más de cinco mil personas y mantiene en alerta a los territorios ante la actual vaguada que satura los suelos e incrementa el nivel de los embalses.

Chapman intercambió sobre las zonas de inundación, situación de los embalses y las acciones para proteger a la población, al tiempo que conversó con habitantes de Laurentino, en Carlos Rojas, sobre las posibles soluciones.

Susely Morfa González, primera secretaria del Partido en ese territorio escribió en la red social twitter: A Laurentino regresamos. Aun reina el desconcierto, pero no la desesperanza. Estamos aquí, codo con codo batallando por el futuro. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290312-evalua-ines-maria-chapman-afectaciones-por-lluvias-en-matanzas>



**Radio Habana Cuba**